

## Geislinger Beachturnier 2009

Am vergangenen Wochenende nahm die weibliche A-Jugend und ein Teil der Frauenmannschaft traditionell am Geislinger Handball-Beach-Turnier teil. Bereits um 8.30 Uhr traf man sich am Samstagmorgen bei herrlichstem Wetter, bereits in kurzen Hosen und Kampfkeks-tress, zur Abfahrt.



Kaum im Geislinger Stadion angekommen bestritt man auch schon die ersten Spiele im noch nachfeuchten Sand. Die brennende Sonne nahm sehr schnell nicht nur dem Sand die Nässe, sondern auch den Keksen die Blässe und man fand sich schnell in Bikini- und Urlaubsstimmung wieder.



Spielerisch konnten jedoch weder unsere Frauen, noch die weibliche A-Jugend (trotz Kampfschrei) wirklich überzeugen. Doch wie jedes Jahr stand der „Spaß im Sand“ im Vordergrund und man staunte nicht schlecht, was ein kroatischer Beach-Handball-Club an athletischer Raffinesse aufs Feld zauberte.



Abends packte man dann die stabilen, vollständigen und großflächigen Grills aus um die perfekten Würste und Fleischlappen zu brutzeln um anschließend am Zeltplatz oder im Partyzelt abzufeiern. Gegen Sonntagmorgen begann es etwas zu regnen, was unseren Frauen allerdings nichts ausmachte als sie um 9.30 Uhr ungefrühstückt ihr letztes Spiel im tropfnassen Sand austragen mussten. Anschließend lies man die Zelte noch etwas abtrocknen, packte dann alles ein und machte sich todmüde auf den Heimweg.

